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Риски и последствия незаконного использования интеллектуальной собственности для хозяйствующих субъектов —

правообладателей
В статье дана общая характеристика основных договорных моделей, опосредующих переход исключительного права 

на объекты интеллектуальной собственности. Кроме того, приведены правовые риски, возникающие при использовании 
результатов интеллектуальной деятельности и средств индивидуализации и отчуждении исключительных прав на них, 
проиллюстрированные кейсами из правоприменительной практики. Также авторами проведена группировка рисков в 
зависимости от правовых последствий для хозяйствующего субъекта.
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Risks and Consequences of Illegal Use of Intellectual Property for Economic Entities Being Right Holders
The article gives a general description of the main contractual models that mediate the transfer of exclusive rights to 

intellectual property objects. In addition, the legal risks arising from the use of the results of intellectual activity and means of 
individualization and alienation of exclusive rights to them, illustrated by cases from law enforcement practice, are given. Also, 
the authors carried out a grouping of risks depending on the legal consequences for the economic entity.
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